



#FUETENDENCIA

Este 12 de agosto se celebra el Día Internacional de la Juventud. Aprobado en 1999 por la Asamblea General de las Naciones Unidas, tiene como objetivo la necesidad urgente de involucrar a los jóvenes en la promoción de la paz y la lucha contra el extremismo. Instituciones y líderes del mundo reconocieron esta efeméride.

INJUV Chile @InjuvChile

En el Día Internacional de las Juventudes celebramos tus ideas, tu energía y tu capacidad para inspirar a quienes te rodean. Porque con cada acción, grande o pequeña, estás dejando una huella que ayuda a construir un presente y un futuro mejor. ¡Feliz día de las Juventudes!

SernamEG Chile

@SernamEGChile

En #SernamEG promovemos el fortalecimiento de las autonomías y el ejercicio pleno de los derechos de las mujeres, y para esto incorporamos a mujeres y jóvenes de distintas edades en nuestros programas.

Sonia Gutierrez

@SoniaGRaguay

Hoy más que nunca la juventud es la principal protagonista de las grandes transformaciones. Y nos está dando el ejemplo la comunidad estudiantil que con valentía ha emprendido el camino al rescate de la Usac. En este Día Internacional de la Juventud, mi saludo y reconocimiento a toda la juventud diversa de nuestro país y estamos dispuestos a acompañar su lucha!

UNAM @UNAM_MX

#UnDíaComoHoy se conmemora el Día Internacional de la Juventud, reconociendo su papel como actores esenciales en los procesos de cambio y, a la vez, haciendo un llamado para brindarles más herramientas y espacios para participar en la toma de decisiones.

PUCE Ecuador @PUCE_Ecuador

El Día Internacional de la Juventud es una oportunidad para pensar en los retos y oportunidades que enfrentan los jóvenes.